
l

MINISTÉRIO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO

GABINETE DA MINISTRA

Participantes

Ministério da Ciência Tecnologia e Inovação - MCTI

Luciana Barbosa de Oliveira Santos, Ministra de Estado da Ciência, Tecnologia e Inovação;
Rubens Diniz, Chefe de Gabinete da Ministra;
Henrique de Oliveira Miguel, Secretário de Ciência e Tecnologia para Transformação Digital;
Carlos Eduardo Higa Matsumoto, Chefe da Assessoria Especial de Assuntos Internacionais; e
Vânia Gomes da Silva, Coordenadora-Geral de Cooperação Bilateral.

Kuaishou Technology (Kwai)

- Wang Lu,Diretor de Assuntos Governança Globais da Kuaishou Negócios Internacionais;
- Zheng Xiangyu, Diretor de Assuntos Governança da Kuaishou Technology; e
- Victor Oliveira de Queiroz, Presidente do Instituto XieXie - Brasil China.

Detalhes da Reunião

Assunto Audiência Kuaishou Technology(Kwai)
Local Gabinete da Ministra

Data e hora 25/09/2023 às 16h30
Pauta Oportunidades da Kuaishou Technology (Kwai), plataforma e tecnologia no Brasíl.

Kuaishou Technology (Kwai), plataforma e tecnologia no Brasil.

PONTOSDISCUTIDOS

A reunião foi para falar um pouco da Kwai e desenvolver juntos projetos e parcerias com o MCTI. O
Wang comentou que hoje eles têm mais de l bilhão de usuários no mundo, é a segunda maior do
mundo e só perde para o TikTok, os algoritmos deles e a inteligência artificial da plataforma"são
consideradas as mais avançadas hoje no mundo e isso também pode abrir oportunidade para que
empresas brasileiras que desejam se qualificar nessa área de inteligência artificial q de novos algoritmos.
A empresa está com um novo algoritmo sendo desenvolvido e na China consideram que vai ficar durante
os próximos cinco anos e eles também têm vontade de compartilhar e desenvolver junto essa parceria
com técnicos e empresas brasileiras. Zheng comentou que eles começaram com empresas de gifs e hoje
acabaram de lançar na china E-commerce de plataforma de vídeos curtos e estão usando a plataforma
para venda de produtos não vindos da China, mas locais do Brasil. A Kwai está na bolsa de valores de
Hong Kong com valor de quase 400 bilhões de dólares e só perdem para o TikTok que está com
quinhentos e eles veem o Brasil como um grande mercado e gostariam realmente de desenvolver
parcerias e estão aqui para darem abertura tanto em qualificação, tecnologia, treinamentos e até
conscientizarem' aos jovens nessas novas tecnologias que estão vindo.

Wang mencionou que tiveram em um fórum sobre economia criativa e combate à pobreza através da
tecnologia e tinha muitas empresas chinesa.s partici15ando e foi muito discutido como a China conseguiu
em vinte anos tirar oitocentas milhões de pessoas da extrema pobreza através do uso da tecnologia e
pegaram casos da China que foram utilizados que podem set copiados no Brasil e podem ajudar o Brasil
a se desenvolver. Wãng Lu convidou o ministério a abrir conta no Kwai para atingir esses públicos que
estão isolados, eles querem dar atenção a esse público.
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A ministra agradeceu, disse que a empresa é histórica na inovação, apresentou cada membro do MCTI,
parabenizou o Victor por seu trabalho de excelência. A ministra comentou que tem todo interesse em
estabelecer larga cooperação com os chineses, que no ministério tem a COSBAN - Comissão Sino-
Brasileira de Alto Nível de Concertação e Cooperação e a disposição do Presidente Lula e do Governo
Brasileiro é aprofundar esses laços comerciais, de amizade e desenvolvimento tecnológico e o Brasil tem
uma agenda extensa a ser cumprida com os chineses em particular nessa área de tecnologia da
informação e tem todo interesse em estreitar relações com a exper.iência especifica da Kwai, que existe
um grupo de trabalho interministerial para tratar da governança e quer estreitar diretamente com a
Kwai o que é possível para fazerem em comum, principalmente nessa agenda de inclusão, de
capacitação dajuventude

Wang disse que está à disposição para fazer esse intercâmbio direto entre o ministério e a Kwai

Henrique comentou que gostou da possiblidade de fazer treinamentos e talvez propor para eles um
projeto piloto de usar essa estrutura de treinamento. Wang disse que dá para fazer alguma coisa
principalmente com estudantes que estão para se graduar em universidade e vai conversar com a
empresa para desenvolverem alguma coisa nesse sentido, pois precisam -realmente de treinamento,
comentou que na área rural da China eles usam a Kwai para vender seus produtos direto para o
consumidor final e os mais ricos são pessoas das zonas rurais da China.

Zheng fal.ou que na China as universidades têm parcerias com eles e depois podem pensar algo nesse
sentido.

Wang comentou que eles investem quase três milhões de dólares anualmente em inovação e estudo e
tem o Brasil como um grande parceiro por ser o principal mercado eles estão muito atentos na área de

inovação do Brasil e o que eles puderem cooperar com isso.

Wang falou que pode falar com ele e com o Vector também para darem continuidade

A ministra colocou o Henrique para des.dobrar essa conversa
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Por: Mariza Santiago
Secretária Executiva Terceirizada

Rubehs Diniz Tava res

Chefe de Gabinete da Ministra


